

## ワールドマスタースゲームズ 2025 台北市・新北市大会にあわせた 海外観光プロモーションの実施結果について

令和7年5月29日  
広域観光・文化・スポーツ振興局

「ワールドマスタースゲームズ 2025 台北市・新北市大会」開会式訪問団の訪台に合わせて、ワールドマスタースゲームズ 2027 関西大会への参加とそれに合わせた関西観光をPRするため、台湾の政府関係者や旅行関係団体等を対象に、「KANSAI 観光プロモーション」を実施しましたので、下記のとおり御報告します。

### 記

#### 1 実施日時

令和7年5月17日（土）12時～13時30分

#### 2 場 所

シェラトングランド台北ホテル B1F 「GLORY」  
（100 台北市中正區忠孝東路一段12號）

#### 3 参加者（順不同）

##### （1）日本側

西脇隆俊 副広域連合長（京都府知事）、齋藤元彦 委員（兵庫県知事）  
平井伸治 委員（鳥取県知事） 他8名

※日本側参加者一覧は次頁参照

##### （2）台湾側

張溫徳 台北市副市長、莊榮哲 新北市観光旅游局副局長、  
駱炫宏 台北市旅行商業同業公会理事長、溫士凱 KANSAI 観光大使  
他、行政、旅行団体、旅行会社等の観光関係者 15名

#### 4 概 要

- ・現在開催されている「大阪・関西万博」、2年後の「ワールドマスタースゲームズ 2027 関西大会」と国際的なイベントが続くこの機会に、台湾と関西の交流がさらに深まるよう、関係者とのネットワーク構築を図った。
- ・台湾の旅行会社や観光関係者に対し、関西各地の多様な魅力を体感いただけるツアーの造成など、関西各地への送客について協力を呼び掛けた。
- ・西脇知事や齋藤知事、平井知事はじめ各府県市町の参加者からは、各府県市町の魅力について それぞれ情報発信を行った。

- ・張台北市副市長からは「関西は各地それぞれに独自の魅力があり、多くの台湾人観光客に愛されている地域である。今後、観光交流がより一層深まることを願っている」という旨の発言があった。
- ・KANSAI 観光大使の温士凱氏からは、「関西が台湾の旅行者に選ばれ続けるよう、旅行業界の関係者等と力を合わせて共に努力していきたい」という旨の発言があった。



【参考】日本側参加者（順不同）

- |    |     |                                          |
|----|-----|------------------------------------------|
| 西脇 | 隆俊  | （関西広域連合副広域連合長、広域観光・文化・スポーツ振興担当）          |
| 齋藤 | 元彦  | （関西広域連合委員、兵庫県知事）                         |
| 平井 | 伸治  | （関西広域連合委員、鳥取県知事）                         |
| 東  | 勝   | （関西広域連合副委員、滋賀県副知事）                       |
| 渡邊 | 繁樹  | （関西広域連合副委員、大阪府副知事）                       |
| 毛利 | 嘉晃  | （奈良県地域創造部長）                              |
| 赤坂 | 武彦  | （和歌山県地域振興部長）                             |
| 喜羽 | 宏明  | （徳島県観光スポーツ文化部次長）                         |
| 小川 | 健一郎 | （京都市文化市民局市民スポーツ振興室担当課長）                  |
| 宮脇 | 正道  | （鳥取県湯梨浜町長）                               |
| 橘  | 誠   | （公益財団法人ワールドマスターズゲームズ 2021 関西組織委員会 副事務局長） |